

## La cifra de autónomos crece levemente y piden medidas al Gobierno

► La cifra de autónomos ha crecido en 27.706, un 0,9%, en el conjunto del país entre noviembre de 2016 y el mismo mes del 2015, según la Federación de Autónomos (ATA). En porcentajes, los mayores crecimientos de autónomos se registraron en Canarias, 2,4%; Baleares, 2%; la Comunidad de Madrid y Andalucía, ambas con un aumento del 1,9%. Sin embargo y pese al crecimiento global, las comunidades de Aragón, Cantabria, Extremadura, Galicia, País Vasco y La Rioja perdieron trabajadores autónomos rompiendo la tendencia al crecimiento que mantenían desde el 2013, mientras que Castilla y León y

Asturias vieron caer el número de emprendedores por segundo año consecutivo. Para el responsable de ATA, Lorenzo Amor, estas cifras demuestran que hay que impulsar medidas que favorezcan al autónomo. Amor insiste en que en España las cifras de afiliación de autónomos van peor que los años anteriores por las trabas de la Administración. La organización reclama la puesta en marcha cuanto antes de la ampliación de la tarifa plana a la que se han acogido un millón de personas y la eliminación de trabas como el recargo del 20% por un retraso de 24 horas en el pago a la Seguridad Social. /Efe